

かがやき

東広島市立志和小学校
2年1組 学年通信
令和5年12月8日(金)
NO. 14

* 学習発表会がんばりました! *

11月25日(土)は学習発表会に見に来てくださりありがとうございました。子どもたちは朝からとてもはりきっていて、終わったあとも「楽しかった!」「頑張った!」という声でたくさんでした。当日ハプニングもありましたが、子どもたちは練習以上の力を発揮できたと思います。



音読の練習や、衣装の準備などにご協力いただき、本当にありがとうございました。今回の頑張りを今後の学校生活にも生かしていきます。



半川さんもおうちで発表会について話した様子がよく伝わります!
自分が発表するときも、友達が発表している間も、見られていることを意識して頑張りましたね。



感動！6年生の神楽！！



7日(水)に実施された6年生の発表会「新扇山伝説」。「鬼と戦っている所がお気に入り」という小畠くん、「たいこの音も響いていてかっこよかった」という池田くんのように、6年生の神楽を近くで見て感動することがたくさんあったようです。自分たちも6年生になったときが楽しみだという声がたくさんでした！

きょうは6年生のはひょうかい
の新おとうぎやまでんせつで
かっこものつけてきものもほ
もものだうたのですかかった
すきいであたいのおともひび
いていてよかったです。ぼく
も6年生になったら、かぐらのかぎ
りをしてみたいですね。

池田くん

きょうは、う時間目の六年
生のはひょうかいを見まし
た。たいこの音がかっこいい
てしんぞうにひびきました。
おんとかとたたかっている
とまろかほくに、うては
すきいところですよ。ぼく
も6年生のはひょうかいのときにかぐ
らをしてみたいですね。

小畠くん

志和のすてきいろいろ！町探検

生活科「町たんけん2」の学習で西志和・志和堀・東志和のそれぞれの地域にある施設を回り、インタビューをしました。檜山さんは志和堀保育園で教えていただいた「先生は子どもの木登りには手伝わない」というルールを聞き、そこで活動する子どもたちの身体能力にも驚いたようです。

初めて知ることをたくさん得ることができました。



今日町たんけんに行きました。私
のはんはJ Aと志和ほりほいしょに
行きました。さびしさにJ Aに行ったり
田んぼやはたけにつかうものがたくさん
あつたので、たけや田んぼのしごとを
する人が買いたいものをするところだと分
かりました。ほいしょは、木のぼりを自ゆうにし
て、ほいしょの先生は、手つたわいのかやくたつたところのかぎ
りをしてみたいですね。

檜山さん

◆お知らせとお願い◆

授業で使用するノートについて

国語ノート(15マス)、算数ノート(17マス)を使い切りましたら、各自で、今使用しているノートと同じマスのもを購入してください。早めに準備して頂
くよう、よろしくお願いします。

